

Ministro de turismo de Cuba estrecha nexos con Türkiye



El ministro de Turismo de Cuba, Juan Carlos García, concluyó este lunes una visita de trabajo a Türkiye

Ankara, 19 sep (RHC) El ministro de Turismo de Cuba, Juan Carlos García, concluyó este lunes una visita de trabajo a Türkiye, iniciada el 16 de este mes, con la finalidad de estrechar nexos entre ambos países.

La información fue difundida en Facebook por el embajador cubano en esa nación, Alejandro F. Díaz, quien agregó se trata de un encuentro histórico para las relaciones entre estas naciones, estancia como

incremento de vínculos en cuanto a mercadotecnia y promoción cubanas en materia de destinos turísticos y potencialidades de desarrollo.

Durante la estancia, el titular de Cuba sostuvo encuentros con el presidente de relaciones económicas del Consejo de Türkiye (DEİK), Nail Olpak, para examinar las posibilidades de incrementar las relaciones bilaterales en materia de la industria de los viajes.

Además tomó contacto con el secretario general de la diputación Merih Kepez Omek, y con el director de Türkiye-Américas, Ecem Mahmotoglu, entre otros funcionarios de este país.

La visita permitió al titular insular dialogar con turoperadores y agentes de viajes del país y sobre todo con representantes de Turkish Travel Agencies Association (Tursab). García estuvo acompañado por el embajador Alejandro F. Díaz.

Cuba refuerza sus acciones para reactivar el turismo en el país, que antes de la pandemia de la Covid-19 recibía por año a más de cuatro millones de visitantes extranjeros. En la actualidad las autoridades esperan cerrar este año con 2,5 millones de viajeros. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/299610-ministro-de-turismo-de-cuba-estrecha-nexos-con-turkiye>



Radio Habana Cuba